

3770/AB XX.GP

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 3838/J betreffend MILAK Wiener Neustadt, ÖVP - Wahlwerbung, welche die Abgeordneten Prof. Dr. Stippel und Genossen am 13.3.1998 an mich richteten, stelle ich fest:

Antwort zu den Punkten 1 bis 4 der Anfrage:

Laut Auskunft der Bundesbaudirektion Wien wurde der Plakatständer ohne Wissen der zuständigen Gebäudeverwaltung errichtet. Die Gebäudeverwaltung hat die Errichtung des Plakatständers am 2.3.1998 festgestellt und sofort nach Ermittlung des Verursachers am 5.3.1998 die Entfernung gefordert. Der Plakatständer wurde nach dem dazwischenliegenden Wochenende am 10.3.1998 entfernt.